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Le mercredi 8 Mai 2024, l’Association Nîmes Olympique a organisé la 11ème
édition du tournoi CROCO GARD CHALLENGE au domaine de la Bastide à Nîmes.
Ce tournoi a réuni 20 équipes de la catégorie U10.
En finale contre l'OAC notre équipe U10 I entraîné par Anthony SABLIER a
remporté le tournoi et nos U10 II entraînés par  Magid OUCHENE terminent 3ème.
Un grand bravo à eux et à leurs coachs.
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Les joueurs de l’équipe professionnelle, accompagnés du coach Adil HERMACH et
du Directeur Sportif Sébastien LARCIER, ont suivi les participants tout au long de
la journée jusqu’à la finale.

La remise des récompenses à toutes les équipes s’est déroulée en leur présence
ainsi qu’avec de nombreux représentants des collectivités locales Halim BELHADJ,
Dolores ORLAY MOUREAU, Vincent BOUGET, du vice-président du District Gard
Lozère Fernand D’ANNA et de Patrick CHAMP (Président des Anciens de Nîmes
Olympique).

Sans oublier de remercier
l’ensemble de nos bénévoles,
les arbitres, tous nos 
éducateurs, le  responsable 
technique, notre secrétaire
 Damien et notre Président Yannick LIRON pour leur investissement sur la journée.
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Les 16 meilleures équipes du Gard se sont rencontrées le samedi 6 Avril
2024 à Mauguio.
Des matchs mais aussi des ateliers techniques et des quiz ont rythmés cette
journée.
L'équipe U13 I du Nîmes 
Olympique (entraînée par 
Dominique et Charly SABLIER)
termine à la 2ème  place.
 
L'aventure s'arrête donc pour 
nos jeunes joueurs...
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Le parcours de nos U13 lors de cette journée   

NO 1-0 TFC
NO 0-0 OAC
NO 1-0 Auch
NO 0-1 Montferrier
NO 2-0 Mende



Au cœur… de nos U15 pour leur dernier match de la saison à la
Bastide

 
Le samedi 25 Mai 2024, notre équipe U15 recevait le MAS DE MINGUE à
18h00.

Rétro planning 
16h00 : le coach Grégory MEILHAC arrive à la Bastide pour préparer son
match. Les joueurs sont convoqués à 16H30.
16h45 : vestiaire
17h00 : la causerie d’avant match c’est le moment où le coach met les
joueurs en condition pour la rencontre. 
Il présente la composition de l’équipe et la tactique qui sera mise en place. 
Un point est fait sur les coups de pied arrêtés : les éventuels tireurs pour les
penalties.

6



Les mots du coach : « les garçons, dernier match à la maison. Nous avons
fait une bonne saison… 2ème derrière le MHSC donc l’objectif est atteint.
Jouez pour vous faire plaisir… Jouez collectif… ».
Le brassard de capitaine est remis à El-Anziz  MMADI. Ce geste de la part du
coach est symbolique et souligne notamment le travail de ce jeune joueur
tout au long de l’année, sa régularité, son esprit d’équipe et sa bienveillance. 
17h15: préparation du terrain pour l’échauffement par Loris GRANIER,
l’adjoint de Grégory MEILHAC.
17h45 : retour au vestiaire. 
18h00 : Coup d’envoi du match 
18h45 : mi-temps. Le score est de 2 à 0 pour nos crocos. 
Petit mot du coach : « les gars, au niveau des blessures, tout va bien pour
tout le monde ? Sur cette première mi-temps, les intentions y sont, j’ai aimé
techniquement. Par contre j’ai moins aimé certains choix… 
Jouez pour mettre le feu dans les 16 mètres. On ne change rien. C’est bon
pour vous ? ». 
19h00 : début de la deuxième mi-temps.
19h45 : Victoire des U15 du Nîmes Olympique sur le score de 4 à 2.
Intervention brève du coach : « Super première mi-temps. La 2ème mi-temps
à 2/0, il faut être plus déterminé et plus concentré sur chaque ballon. A 2/2,
vous avez eu un mouvement d’orgueil, le 3ème but, on va le chercher.
Félicitations.»

Déroulé du match 
10ème minute : Youssef à 25 mètres trouve une
belle passe dans l’intervalle, dans les 16 
mètres et envoie Mathis face à face avec le
gardien, il l’élimine et marque.
NO 1 – 0 MAS DE MINGUE
17ème minute : Djovan, d’une passe au sol en 
profondeur trouve Kérian qui tergiverse un peu 
et marque avec réussite face au gardien.
NO 2 – 0 MAS DE MINGUE
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60ème minute : Sur un ballon en profondeur, Eliott sort timidement et se
cogne sur son coéquipier, le ballon ressort dans 
les pieds de l’attaquant qui marque dans le but 
vide.
NO 2 – 1 MAS DE MINGUE
75ème minute : Encore un ballon en profondeur, 
un joueur parti de loin n’est pas hors-jeu, Elliot 
sort à contre temps et se fait éliminer d’un petit 
lob.
NO 2 – 2 MAS DE MINGUE
77ème minute : El-Anziz rentre dans la surface 
avec détermination, élimine et gagne un contre 
favorable, frappe et marque.
NO 3 – 2 MAS DE MINGUE
80ème minute : Sur une récupération Noé fixe 
la défense et décale Jalil seul face au gardien et marque d’une frappe pied
gauche.
NO 4 – 2 MAS DE MINGUE. Score final.
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L'Association Nîmes Olympique a collecté les bouchons des bouteilles en
plastique tout au long de la saison sportive. 
Le mercredi 29 Mai 2024, deux sacs de bouchons ont été préparés.
Les bouchons récoltés vont être déposés auprès de l'Association "Bouchons
Gardois" qui recycle les bouchons et avec la vente de ce plastique aide les
personnes handicapées dans la réalisation de leurs projets.
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Nicolas RAINVILLE raccroche le sifflet
 
L’Association Nîmes Olympique félicite Nicolas RAINVILLE, arbitre du Club depuis
de 2012, pour l’obtention du trophée de meilleur arbitre de Ligue 2 obtenu lors de la
soirée UNFP (Union Nationale des Footballeurs Professionnels), qui s’est déroulé le
Lundi 13 Mai 2024.

Nicolas a souhaité mettre un terme à sa carrière professionnelle à l’issue de de
cette saison et a officié pour son dernier le 17 Mai 2024 lors de la rencontre
AUXERRE/CONCARNEAU.

Il reste toutefois dans la fonction mais passe du côté de la VAR en qualité d’arbitre
vidéo.

Bonne continuation à lui pour l’avenir !

Crédit photos :
SPORTMAG et

la GAZETTE
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Article du District Gard-Lozère (www.gard-lozere.fff.fr) :

Quelle semaine entre le 13 et 19 mai pour Nicolas Rainville qui a vécu toute sorte
d’émotions ! Le lundi, il était à Paris pour recevoir le trophée de meilleur arbitre de Ligue
2 lors de la soirée de l’Union nationale des footballeurs professionnels. Vendredi, lors du
match entre Auxerre et Concarneau, sacrant les Bourguignons champions de France lors
de la dernière journée de Ligue 2, il dirigeait pour la toute dernière fois un match
professionnel. 
La carrière du Nîmois sur les terrains professionnels s’est étirée du 27 juillet 2007 au 17
mai 2024. De la Ligue 2, de la Ligue 1, des finales de coupe dont un Evian-Thonon –
Bordeaux en 2013 pour sa première finale de coupe de France, des compétitions
internationales jeunes et des matches de Ligue des champions en tant d’arbitre
additionnel, quatrième arbitre et arbitre vidéo, l’expérience a été longue et enrichissante.
 
A l’heure de fermer le livre, Nicolas Rainville préfère retenir le côté humain de son
aventure. « Un match, dit-il, ne dure que 90 minutes. Mais on part la veille et on rentre le
lendemain. Il y a donc des rencontres, des tranches de vie très humaines, des moments
de convivialité. »
Touché d’avoir été désigné meilleur arbitre par ses pairs, le Nîmois l’a aussi été cette
saison par les marques de sympathie témoignées au gré de ses déplacements :« Tous les
clubs m’ont dit qu’ils m’accueilleraient avec plaisir si j’avais l’occasion de revenir. »
Ces dernières semaines, Nicolas Rainville a savouré chaque instant, parfois même en
famille. « Durant toutes ces années, il y en a qui n’ont fait que le regarder à la télé, m’ont
attendu à la maison », dit-il en pensant à son épouse, ses deux enfants, ses parents et
son frère.
A Saint-Etienne, à Ajaccio et à Auxerre pour sa der, il a eu la chance de rentrer sur le
terrain en compagnie de Louis, son fils de 8 ans. A Auxerre, parce que cette dernière était
aussi une fête, c’est sa famille et ses amis qui l’ont accompagné pour ne rien manquer de
cette despedida comme on dit dans l’arène quand un torero quitte la piste. 
Nicolas Rainville quitte la piste, range le sifflet et les cartons mais il ne sera jamais très
loin de l’arbitrage. C’est en tant qu’arbitre vidéo qu’il va donner une autre orientation à sa
carrière. Il ne lui déplairait pas non plus d’accompagner les jeunes arbitres dans un rôle
de grand frère. Au district, il est toujours conseiller technique en arbitrage, il est
également adjoint aux sports à la ville de Nîmes. Plus de match à diriger mais des
arbitrages à faire parfois dans certains dossiers et un agenda toujours aussi bien rempli.



Nous avons rencontré Jean-Claude SABLIER, dirigeant de notre équipe U10 I.
 
Bonjour Jean-Claude, peux-tu te présenter ?
Je suis né le 3 Mars 1962 à Nîmes, je suis marié et j'ai 2 enfants. 
 
A quel âge as-tu commencé à jouer au football ?
J’ai fait l’essentiel de mes classes de football aux Cheminots Nîmois. J’ai évolué
également pendant plusieurs années à Sauve en DH sous la direction de Monsieur
Henri NOEL où j’étais son capitaine. J’ai beaucoup appris à ses côtés et c’est lui qui
m’a donné l’envie d’entraîner.
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Un dirigeant d’équipe : Jean Claude SABLIER



As-tu jouer en professionnel ? Quel a été ton parcours ?
Je n’ai pas joué en professionnel mais j’ai eu la chance d’évoluer aux côtés de
joueurs professionnels comme Laurent BANIDE, Simon INIESTA, Roland DECILIA… 
J’ai joué à Ledignan en PHA jusqu’à 40 ans.
Je me suis également occupé des jeunes au CO Lassalien quand mon fils Anthony
a débuté le football jusqu’à ses 13 ans où nous avons gagné la Coupe Gard Lozère
(5 ans de débutant en passant par les poussins et benjamin). 
J'ai ensuite déménagé à Poulx où je me suis investi au sein du club des jeunes
jusqu'aux sénoirs (entraîneur des 13 ans, 15 ans, 19 ans et les séniors pendant 8
ans.)
J'ai même joué avec mon fils Anthony, j'avais 
42 ans et il en avait 17 !...
Que de beaux souvenirs, nous avons passé de 
belles saisons dans un club familial.
 
Tu as été joueur, entraîneur et aujourd'hui 
tu es dirigeant en U10 aux côtés d'Anthony, 
ton fils (comment as-tu intégré l'Association ?).
Peux-tu nous donner ton ressenti sur le binôme 
que tu formes avec Anthony.
Mon frère Dominique a intégré l'Association 
Nîmes Olympique il y a plus de 15 ans 
maintenant. 
Anthony a suivi et m’a demandé de former un 
binôme avec lui pour entraîner les jeunes 
pousses du Nîmes Olympique lorsque qu’il a 
repris la réserve des U13 pendant 4 saisons et depuis 5 ans maintenant nous
avons en charge la catégorie U10. 
Notre entente est basée sur une complémentarité incroyable : J’ai un peu le rôle
du « Papa » qui tempère et rassure les enfants, qui conseille et met en confiance.
Anthony représente plus l’exigence et la rigueur, il fait preuve d’un gros
investissement car c’est un perfectionniste. 
 
Quelles sont pour toi les valeurs qu'il faut transmettre à nos joueurs ?
Notre rôle est de transmettre les valeurs humaines dont nous avons besoin dans
le football mais aussi dans la vie à savoir : le respect du maillot, de l’adversaire ,
de l’arbitrage mais aussi la politesse.
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Pour terminer, ton pire et ton meilleur souvenir sportif avec le Nîmes Olympique ?
Mon pire souvenir depuis mon arrivée au club , l’année du Covid où nous avions la
génération 2010, nous avons dû nous quitter en Mars alors que la fin de saison
s’annonçait sous les meilleurs hospices.
Mon meilleur souvenir c’est d’avoir pu apporter pendant 7 ans ou du moins
contribuer à l’épanouissement de tous ces jeunes sous le maillot du Nîmes
Olympique.

Jean-Claude debout à gauche à côté de l’entraineur.
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Notre éducateur U11 : Yannick BILECK

Bonjour Yannick, merci de te présenter (âge, situation de famille, ville où tu
habites).                                                                                                                          
Je m’appelle Yannick BILECK,  j’ai 36 ans. J’ai la chance d’être le papa de deux
magnifiques enfants. Je vis à GARONS, un petit village près de Nîmes.

Tu es éducateur des U11 II à l’Association Nîmes Olympique, quels ont été tes
motivations pour occuper ce poste ?  
Je suis éducateur et entraîneur à Nîmes Olympique depuis le 1er Juillet 2023,
j’étais jusqu’à cette date encore joueur à Aigues-Mortes où j’y ai passé 5
magnifiques saisons. 
Pour être honnête, m’occuper de l’équipe U11 II, cela n’était pas prévu puisque
Thierry LORENZO m’a confié l’équipe suite au départ de Corentin MERCIER au SCO
D’ANGERS. Donc aucune motivation particulière mis à part le fait de faire
correctement mon travail à savoir faire progresser les enfants.

Le fait de devenir éducateur est-ce que cela a changé ta vision du foot ?
Non pas spécialement, disons que ma vision du football a évolué. Mais le principal
c’est d’être sûr de nos convictions.
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Tu es en charge d’une équipe U11 peux-tu nous en dire plus sur cette catégorie ?
Quels ont été tes objectifs pour cette saison ? 
Il n’y a pas grand-chose à dire, 29 joueurs constituent le groupe U11, il y a deux
équipes avec une rotation de joueurs le week-end de façon à ce que ce ne soit pas
toujours les mêmes qui restent à la maison. 
Etant donné que j’ai l’équipe II, il n’y a pas d’objectif par rapport aux résultats mais
plus sur la progression du niveau des joueurs en essayant de mettre un projet de
jeu en place et de le respecter pendant ces 6 mois…

Combien avez-vous d’entraînement par semaine et comment se déroulent tes
séances ? 
On s’entraîne le lundi de 17h30 à 19h et le mercredi à 14h à 16h. 
Il y a toujours beaucoup d’exercices techniques dans mes séances, que ce soit
défensifs ou offensifs. Ensuite je fais une situation (c’est le moment le plus
important de la séance) qui va me permettre de montrer exactement ce que
j’attends des joueurs avec des comportements attendus bien précis. 
Et si le contenu de la séance a été bon je termine par un jeu.
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Avec Mehdi, vous avez en charge les 2 équipes U11, comment travaillez-vous
ensemble ? 
Nous nous appelons tous les lundis pour faire un point sur les matchs qui se sont
déroulés le week-end. Cela nous permet de voir si un joueur mérite de monter ou de
descendre.

Même si tu n’as intégré l’Association Nîmes Olympique qu’en janvier 2024 pour
entraîner l’équipe U11 II, quel est ton pire et ton meilleur souvenir en tant
qu’éducateur ? 
Mon pire souvenir ne date de pas très longtemps. C’est le jour où j’ai pris mon
téléphone pour dire aux parents de certains joueurs que le club ne conserverait pas
leur enfant. Ce n’était pas plaisant à faire mais pour le bien du joueur je me devais
de le faire. 
Je n’ai pas forcément de meilleurs souvenirs en particulier parce que j’ai tellement
pris de plaisir à les entraîner. Sur ces 6 mois, je pense qu’ils ont progressé et qu’ils
ont découvert certaines choses qu’ils ne connaissaient pas forcément. Jamais je
n’aurai pensé dire ça un jour mais c’était tellement enrichissant et plaisant.

19



En plus de ton rôle d’éducateur pour nos U11, tu as été le coach des U16 jusqu’à la
nomination d’Adil HERMACH et depuis quelques semaines, tu t’occupes de la
réserve du Nîmes Olympique. Peux-tu nous en dire quelques mots ?
Effectivement, je m’occupe de 3 équipes en ce moment, la réserve qui m’a été
confiée suite à la nomination d’Adil HERMACH avec l’équipe première. J’ai des
jeunes joueurs seniors qui ont une certaine ambition dans le football. Les
entraînements se déroulent le matin. Nous terminons second de Régional 1après un
dernier match contre le premier Aigues-Mortes, mon ancien club. 
Les U16, dont je ne suis plus l’entraîneur référent, mais que je continue à
accompagner et diriger tout le long de la semaine afin d’épauler le nouveau coach
et terminer correctement la saison. Et les U11… 
Pour une première saison en tant que coach c’est plutôt pas mal effectivement…
Beaucoup de travail certes mais j’aime cela …
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Pour l’avenir quels sont tes projets ? 
Mes projets sont clairs… Terminer du mieux possible la saison avec mes 3 équipes.
Je suis content d’avoir obtenu mon BEF mais ce n’est qu’une étape dans ce que je
veux faire. Je souhaite continuer à me former et à apprendre des uns et des autres,
il y a tellement de bons coachs et de bonnes personnes au club que mon
apprentissage se fera plus rapidement que prévu. 

Un petit mot pour la fin 
Merci Elodie pour cet interview, mais surtout pour tout le travail que tu fais pour le
club et ses éducateurs… Maintenant que l’équipe première est maintenue, je prie
pour que notre Marcello LIPPI (Adil) reste aux commandes de l’équipe et nous fasse
remonter l’équipe en ligue 2…
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Sensibilisation au tri sélectif … de nos U14 

Dans le cadre de la sensibilisation au tri, le mardi 28 Mai 2024 à 14h30, nos
joueurs U14 accompagnés de Grégory MEILHAC, Folco FERNANDEZ et Thierry
LORENZO, ont accueilli au Domaine de la Bastide un agent du SITOM Sud Gard.

Une première partie théorique, sur le tri de tous les déchets et leurs exutoires
(poubelle, jaune ou grise, déchetteries, colonnes à verres ou textiles), a été
animée par Christine.

La seconde partie pratique sous forme joué consistait à déposer les déchets
dans la bonne poubelle. Un gage a été donné aux 
joueurs ayant fait un mauvais choix.

A retenir : il faut déposer au tri 
tous les emballages et le papier 
comme par exemple les 
bouteilles en plastique, les 
cannettes, les boîtes et les sachets
de biscuits.

Les joueurs doivent être les 
ambassadeurs du bon geste de tri 
sur le terrain, lors de compétitions 
et jusque dans le vestiaire.

Nous remercions le SITOM Sud 
Gard pour son intervention au 
centre de formation et tout 
particulièrement Christine. 

Merci à nos jeunes U14 pour leur 
participation.
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Dans ce numéro de Mai, nous vous présentons notre catégorie U12
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LE MOT DU FOLCO FERNANDEZ :
“Nous avons cette année un groupe homogène, des profils intéressants et beaucoup de
joueurs axiaux. Le groupe s’entend bien, c’est une bande de copain avec le caractère qu’il faut
pour performer. Dans l’ensemble le groupe a bien évolué et progressé. 
Nous avons 3 séances hebdomadaires en horaire d’été et 2 séances en horaire d’hiver. Nous
avons deux phases de championnat, la première phase départementale permet aux premiers
de chaque poules de se qualifier pour le championnat inter-district (régional) en 2ème phase.
Pour ma part nous avons terminé 2nd derrière Beaucaire. Les seconds de chaque poules sont
eux dirigés dans une seule et même poule départementale pour la 2ème phase. 
Suite...
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Suite...
Nous avons terminé 1er de la poule avec 5 victoires 1 nul et 1 défaite en 7 matchs. 46 buts marqués
pour 16 encaissés. C’est satisfaisant en terme de résultat final mais dans le contenu je trouve que
nous avons pris beaucoup trop de buts. C’est regrettable car je pense que les joueurs savent bien
défendre mais manquent de régularité surtout la concentration et communication défensive. Je
peux tout de même nuancer en étant dans l’ensemble satisfait du contenu proposé par l’équipe lors
des phases offensives et de transition.´
Mes objectifs étaient clairs. Dans un premier temps nous avions 28 joueurs au début de saison et je
voulais tirer le maximum de chaque joueur pour qu’ils puissent prétendre au niveau U13 Nîmes
Olympique. Dans un second temps je souhaitais qu’ils acquièrent les intentions qu'un jeune
footballeur qui souhaite performer doit avoir. Avec le ballon savoir quand je dois conserver, quand
je dois être agressif et comment attaquer collectivement. Sans ballon savoir défendre en bloc,
communiquer, cadrer et couvrir mes partenaires. Sur les phases de transitions défensives je
souhaitais qu’ils apprennent à être agressif à la perte, défendre en avançant. Sur les phases de
transitions offensives je voulais qu’ils puissent distinguer les transitions ouvertes qui permettent
d’aller de l’avant et les transitions fermées qui forcent à sécuriser le ballon et patienter.
Techniquement être à l’aise des deux pieds, connaître le bon pied de contrôle du ballon, celui de la
passe et maîtriser l’orientation de mon corps. Mentalement être constamment déterminé et positif. 



27



La finale de la coupe Gambardella 2004 

Le 29 mai 2004, nos crocodilets disputaient la finale de la Coupe Gambardella contre
Le Mans FC, avec notamment Adil Hermach et Damien Jurado en joueurs coachés par
Olivier DALL’OGLIO. 

Même si nos joueurs n’ont pas remporté cette finale, ils se rappelleront à vie de cette
journée et de leur incroyable parcours où ils ont notamment éliminés l’OGC Nice, l’AS
Monaco et le RC Lens. 

Feuille de match : Yann Hubert - Adil Hermach -  - Damien Jurado - Sébastien Pando -
Vincent Abbal - Brice Démontant - Jérémy Matusik - Laurent Trentini - Nabil El Zhar -
Yedi Zahiri - Quentin Boesso 
Remplacements : Stéphan Rastoll (86ème) - Hatim Sbai (82ème) - Marc Fontaine
(72ème)

Leur parcours : 
32eme finale : OGC Nice 0-1 NO 
16eme finale : US Le Pontet 1-2 NO 
1/8eme finale : AS Monaco 2-3 NO
Quart finale : RC Lens 0-0 NO (TAB 3-5) 
Demi finale : CS Sedan 0-2 NO 
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Damien Jurado, notre secrétaire qui avait disputé la finale de la coupe Gambardella en
2004, face au Mans a répondu à quelques questions. 

➖ Quels souvenirs as-tu de cette finale en 2004 ?

DJ : « Cette finale de Coupe Gambardella, même si on ne l’a pas remportée reste un
souvenir marquant, inoubliable.
15 ans après je me souviens encore de chaque instant comme si c’était hier ; l’avant
match, le match et l’après match.
A 18/19 ans vivre ce genre d’évènement marque votre vie à jamais. »
 
➖ Peux-tu nous dire ce que tu a ressenti quand tu es rentré sur la pelouse du stade
de France ? 

DJ : « Des frissons au fur et à mesure que nous pénétrions sur la pelouse et à la vue de
ce stade immense qui s’ouvrait à nous. C’était une sensation incroyable mais difficile
à décrire.
Et heureusement que nous l’avions visité la veille !!! car sinon cela aurait été décuplé.
Les tribunes se garnissaient au fur et à mesure de la rencontre et en deuxième
période les supporters du PSG et de Châteauroux commençaient à s’échauffer la voix.
C’était saisissant ! (nous jouions en ouverture de la finale de coupe de France). »
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➖ Vous aviez éliminé Nice, Le Pontet, Monaco, Lens,
Sedan, quel match t’a le plus marqués ? 

C’est plutôt 2 matchs qui m’ont marqué pour des raisons bien différentes.
Le match à Monaco gagné 3-2 car c’était un match intense et fou en rebondissement
du fait qu’il fut indécis jusqu’au bout.
Le match à Lens (0-0 et remporter au tir au but) joué au stade Bollaert et cette
tribune latérale pleine de supporters et ce bruit énorme à l’entrée des joueurs et tout
au long du match. Encore plus lors de la séance de pénaltys. Les Lensois avaient de la
voix !! De mémoire, je crois qu’ils étaient 800 (peut être plus !)
 
➖ À-tu gardé des contacts avec des joueurs ?

DJ : « Oui j’ai gardé quelques contacts même si nous nous voyons pas souvent ; Yann
HUBERT, Laurent TRENTINI, Pascal CLAME, Marc FONTAINE et Adil HERMACH
récemment car il est revenu en France.
Avec Laurent et Pascal nous avons rejouer ensemble des années après à Aigues-
Mortes et Uchaud en DH.
Après nous étions jeunes et certains sont partis jouer sous d’autres couleurs
rapidement, sont devenus professionnels et avec les années d’autres sont partir loin
de Nîmes. »

➖ As-tu quelque chose à rajouter ? 

DJ : « Un événement comme celui -là apporte beaucoup de chose tout au long du
parcours jusqu’à la finale.
Au niveau football, cela m’a permis de progresser et d’engranger de l’expérience à
une vitesse folle. Que ce soit sur la gestion de l’enjeu qui a fait qu’augmenter avec
l’avancement dans la compétition ou bien sur la préparation des matchs en amont.
Que tous ces éléments qui peuvent faire perdre les pédales à certains se
transforment en effets positifs.
Sur la concentration également car le niveau des matchs demandait beaucoup. »
Au niveau humain, cela a été une aventure extraordinaire. Nous étions plus qu’une
équipe de football ou des individualités. Certes nous avions des joueurs à fort
potentiel et qui faisait la différence et faisait basculer le match mais nous étions
surtout une bande de pote !!! 

Nous avions de fortes relations qui faisaient que sur le terrain nous nous battions l’un
pour l’autre, on se surpassait, on donnait tout sans calculer. 
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On se sentait fort et rien ne pouvait nous perturber. Nous savions rire et déconner et
se concentrer quand il le fallait au bon moment.
Sans oublier la compétence du staff technique dirigé par notre coach Olivier
DALL’OGLIO et nos dirigeants d’équipe qui savaient nous mettre dans de bonne
situation.
 

31



Lorsque l’arbitre accorde un penalty, en cas d’infraction d’un joueur de l’équipe qui
défend disputant le ballon à son adversaire notamment avec le pied, tacle ou croc en
jambe, (excluant les situations où celui-ci tient, tire ou pousse un adversaire, ou
lorsqu’il lui est impossible de jouer le ballon), la sanction imposée doit être
équivalente à celle pour un joueur essayant de jouer le ballon.
A savoir, si l’infraction perturbe ou stoppe une attaque prometteuse : pas
d’avertissement (pas de carton jaune). 
Par contre si l’infraction annihile une occasion de but manifeste : avertissement
(carton jaune).

Bertrand BIANCIOTTO.

Loi 12 : Fautes et
incorrections
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Joueurs :
07/05/2014 Wael U10 
21/05//2014 Ghais U10 
29/05/2014 Kacim U10 
07/05/2013 Fares U11
13/05/2013 Lino U11
02/05/2012 Fares U12
03/05/2012 Gabriel U12
12/05/2012 Hugo U12
19/05/2012 Kelyann U12
23/05/2012 Kheyredine U12 
25/05/2012 Mateo U12 
11/05/2011 Anass U13
26/05/2011 Nail U13
31/05/2011 Nael U13
11/05/2010 Taha U14 
10/05/2016 Luca U8 

Educateurs : 
Folco : 08/05/2001
Kevin : 22/05/1980
Morgan : 25/05/1992
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U15

U14
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U13 I  

U13 II
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U12 I 

U12II
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Nous contacter :

accueil@associationnimesolympique.fr

Site web : 

www.associationnimesolympique.fr

Rejoignez-nous sur le réseaux sociaux :
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Remerciements à Jean Claude SABLIER, Yannick
BILECK,  et  Bertrand BIANCIOTTO.

INFORMATIONS ETINFORMATIONS ETINFORMATIONS ET
REMERCIEMENTSREMERCIEMENTSREMERCIEMENTS

Réception de fin de saison VENDREDI 14 juin à 18H au
centre de formation - Domaine de la Bastide

Au programme : 
18H Ouverture de la céromonie par le Président

18H45 Verre de l’amitié
20H30 Paella sur réservation

(menu complet : paella - fromage - dessert - vin/soft 
20 €)

https://fr.linkedin.com/company/n%C3%AEmes-olympique-association
https://www.instagram.com/nimesolympiqueassociation/?hl=fr
https://www.facebook.com/nimesolympiqueassociation
https://twitter.com/assonimesolymp

